

## Atorados, los apoyos para las industrias de alta tecnología (El Financiero 03/09/10)

Atorados, los apoyos para las industrias de alta tecnología (El Financiero 03/09/10)(Ivette Saldaña) Viernes, 3 de septiembre de 2010 Aún no han sido entregados los apoyos de los programas gubernamentales para las industrias tradicionales afectadas por la competencia china y para impulsar el crecimiento de las de alta tecnología, pese a que ya iniciamos el noveno mes de 2010. En el Cuarto Informe de Gobierno, la Secretaría de Economía (SE) explica que en el caso del Fondo de Reversión para industrias tradicionales afectadas por la eliminación de las cuotas compensatorias que se cobraron a productos chinos recibirían un apoyo de 13.4 millones de pesos, que les será otorgado en la segunda mitad del año. Esos recursos se darán a tres ramas: calzado, textil y confección, para que mejoren su competitividad. Además, hasta mediados de agosto seguía pendiente la entrega de los 32 millones de pesos que se asignaron al Programa para el Desarrollo de las Industrias de Alta Tecnología, dirigido a los sectores eléctrico, electrónico, automotriz, autopartes y aeroespacial. Asignación de recursos A la fecha se evalúan 42 solicitudes de apoyo susceptibles de recibir esos recursos, pero la asignación se hará hasta la segunda mitad de 2010. También se dio a conocer que de los 250 millones de pesos del programa de renovación vehicular, que se lanzó el año pasado, quedaron sin ejercerse 33 millones de pesos, es decir 13.2 por ciento del total. Y es que en lugar de otorgarse apoyos a 16 mil 666 personas que quisieran chatarrizar su auto a cambio de 15 mil pesos que se harían efectivos al adquirirse una unidad nueva, sólo se recibieron 14 mil 480 solicitudes, y de éstas 14 mil 451 personas compraron un auto.